

## PICCOLO スナップ 子どもたちの様子

冬休み期間は全日保育として開所し、子どもたちは寒さに負けず、毎日元気に登所しました。

外遊びでは、サッカーやバドミントン、鬼ごっこや大縄跳びなどをして過ごしました。また、森では焚き火で暖をとったり、はしご登りに挑戦したりして過ごしました。

室内遊びは、レゴブロックを組み立てたりシルバニアファミリーを使ってごっこ遊びをしたり、将棋やマンカラ、段ボールを使ってお寿司屋さんごっこなどをして過ごしました。

お寿司屋さんごっこでは、折り紙や自由紙で寿司ネタとメニュー表を作りました。お寿司を回転させて「お待たせいたしました！」と本物のお店のように店長・店員・会計係になりきる子どもたち。お客様役の子どもたちも大喜び。学年関係なく一緒に仲良く、終始楽しそうに遊んでいました。

大きなケガもなく、子どもたちの笑顔いっぱいの楽しい冬休みでした。

順番に並んではしご登り！



シルバニアファミリー楽しいな♪



マンカラで対戦中！



ヤギさんにあげるみかんの皮をむくお手伝い



お寿司屋さんごっこ  
へい！いらっしゃい！おいしいよ～♪

